

Le vice-Premier ministre cubain visite le Centre National de Préparations Biologiques



La Havane, 12 jun (RHC) El vice-premier Ministre cubain, Jorge Luis Perdomo, a réalisé vendredi une visite au Centre National de Préparations Biologiques (BioCen), où il a constaté le travail de ce centre de technologie de pointe dans la lutte contre le Covid-19.

Le Groupe d'Entreprises de l'Industrie Biopharmaceutique de Cuba, BioCubaFarma, a souligné sur Twitter les projets importants développés par cette institution scientifique située dans la province de

Mayabeque, ainsi que son rôle dans la production des candidats vaccins de l'Institut Finlay.

La directrice générale de BioCen, Tamara Lobaina, a présenté les services et produits de cette institution, ainsi que son rôle très important dans le protocole de traitement de la pandémie à Cuba.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/260492-le-vice-premier-ministre-cubain-visite-le-centre-national-de-preparations-biologiques>



Radio Habana Cuba